

LONGCHAMP

Cinq écoliers scrabbleurs récompensés à Montessori



Bravo à Riyad, Oscar, Virgil, Basile et Liana pour ce diplôme récompensant leur participation à un exercice de Scrabble.

Ce dernier jour de février, cinq élèves ont été récompensés d'un diplôme, d'une médaille et par des friandises par un représentant de la Fédération française de Scrabble pour leur participation à un exercice de Scrabble.

En effet, après des séances régulières et bimensuelles depuis septembre 2021, ils s'étaient vu proposer au mois de décembre la

première partie d'un concours scolaire. Sans maîtriser l'écriture et encore approximativement le vocabulaire et le calcul, ils ont tous réussi pendant plus d'une heure, de façon syllabique, à construire des mots de manière acharnée et avec beaucoup de concentration. Une première en France pour une école maternelle et pour des enfants âgés seulement de 4 à 6 ans.